



**mouvement
écologique**

Fortführung der heutigen Energiesubventionen: ein positiver Entschluss der Regierung

Vor kurzem hat der Mouvement Ecologique in einer öffentlichen Stellungnahme darauf hingewiesen, dass Ende des Jahres die sogenannten „Top ups“ auslaufen werden und die Regierung scheinbar keine Fortführung entschieden hat.

Bei den „Top-ups“, die im Rahmen des Solidaritätspak 2.0. entschieden wurden, handelt es sich um erhöhte Prämien im Bereich erneuerbare Energien und Einführung neuer Heiztechnologien.

Die Regierung hat an diesem Mittwoch entschieden, diese bis Juni 2024 zu verlängern. Der Mouvement Ecologique begrüßt diese Entscheidung ausdrücklich. Denn es ist gewusst, dass gerade der Austausch von Heizungsanlagen auf Basis fossiler Energien (vor allem durch Wärmepumpen) sowie die energetische Sanierung von Gebäuden von herausragender Bedeutung, für die energetische Transition sind. Erhöhte Prämien setzen in diesem Bereich somit das richtige Zeichen.

Bevor die aktuellen Hilfen im Juni auslaufen, sollte die Regierung eine Diskussion initiieren, wie eine sozial orientierte und die energetische Transition unterstützende Subventionspolitik im optimalen Falle gestaltet werden kann. Sprich: einerseits soll neuen Technologien zum Durchbruch verholfen werden und andererseits soll die Transition von finanzschwächeren Haushalten unterstützt werden.

13.12.2023